Reinhard Mohn

Reinhard Mohn, né le 29 juin 1921, mort le 3 octobre 2009 à 88 ans, est le créateur de la fondation Bertelsmann en 1977.

La fondation Bertelsmann

Cette fondation est un think tank allemand financé par Bertelsmann entreprise, et créée en 1835 par Carl Bertelsmann (RTL group, Arvato, Random House, Grunner and Jahr, BMG et Direct Group). Reinhard Mohn œuvre pour l'établissement du principe de gouvernance mondial autour de trois axes principaux:

- l'encouragement du dialogue germano-juif d'une part, avec la volonté de créer un troisième pilier autour des communautés américaine et européenne.
- La constitution d'un bloc euro-atlantique d'autre part (European American region) avec l'aide de Gunther Thielen (président du comité directeur de Bertelsmann).
- Enfin, la définition d'une constitution européenne voyant le jour en 2010 avec l'aide des députés européens Andrew Duff et Johan Voggenhuber.

Il est membre honoraire du Club de Rome¹.

Références

1. (en) Liste des membres honoraires du Club de Rome (http://www.clubofrome.org/members/members.php?membership=Honorary)

Ce document provient de « http://fr.wikipedia.org/w/index.php?title=Reinhard_Mohn&oldid=67249114 ».

Dernière modification de cette page le 8 juillet 2011 à 13:46.

Droit d'auteur : les textes sont disponibles sous licence Creative Commons paternité partage à l'identique ; d'autres conditions peuvent s'appliquer. Voyez les conditions d'utilisation pour plus de détails, ainsi que les crédits graphiques. En cas de réutilisation des textes de cette page, voyez comment citer les auteurs et mentionner la licence.

Wikipedia® est une marque déposée de la Wikimedia Foundation, Inc., organisation de bienfaisance régie par le paragraphe 501(c)(3) du code fiscal des États-Unis.

1 sur 1 22/11/2012 16:07